

Cédric, agent de maîtrise RATP à Paris, promotion 2008

- 1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et professionnel actuel depuis que vous avez quitté le lycée ?**

Je suis Cédric. Je suis Agent de Maîtrise Polyvalent à la RATP, j'exerce en ce moment le poste de Manager Gare/ Responsable Secteur. Après le Bac j'ai effectué un DUT Génie Civil que j'ai obtenu à Marne-la-Vallée.

- 2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans cette filière ?**

Si j'ai choisi cette formation Post-bac, c'était avant tout pour intégrer une école d'ingénieur en BTP (ESTP). Certes les places sont moins importantes pour les sortant de DUT que pour les sortant de Prépa, mais vous êtes titulaires d'un BAC +2 très utile pour une éventuelle embauche ou licence, master et bien d'autres possibilités. C'est pourquoi je ne regrette pas mon choix, car n'ayant plus voulu poursuivre mes études j'ai pu trouver du boulot grâce au DUT.

- 3. Pour ceux qui ont quitté l'île de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur poursuite d'études, pourriez-vous expliquer comment cela s'est passé (votre intégration, votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l'école). Cela a-t-il été facile ou difficile ?**

J'ai fait tout mon parcours Post-bac en Métropole. L'intégration se fait naturellement et rapidement. Le plus dur est surtout le changement de climat qui est très radical. Le fait de vivre "seul" (*car on n'est jamais vraiment seul, il y a des créoles à tous les coins de rue*) vous fait gagner énormément en maturité et autonomie de vie ce qui apporte un très bon point à mettre sur votre CV.

- 4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent penser à leur orientation post-bac ?**

Le conseil que j'ai à vous donner et de ne pas avoir peur mais d'oser. Le diplôme que vous allez préparer n'est juste qu'un simple outil que vous allez étoffer avec vos futures expériences personnelles et professionnelles. C'est à dire qu'un DUT Génie civil ne vous fera pas bosser obligatoirement dans le BTP j'en suis la preuve. Faites avant tout ce qui vous plait et qui vous semble judicieux. Bon courage à vous.